



## Comunicado de Prensa

05-06-25

### **Convencionales Reformadores de la UCR recibieron a funcionarios del Ministerio Público de la Acusación (MPA)**



En el marco de **reuniones con distintos sectores** públicos, sociales e intersectoriales en vista de la **Reforma de la Constitución Provincial**, distintos **convencionales reformadores electos** de la **UCR Provincial que preside Felipe Michlig**; sumado el convencional electo Raúl Gramajo, **recibieron a funcionarios del Ministerio Público de la Acusación (MPA)**, encabezados por su titular la **Dra. María Cecilia Vranicich**.

En la oportunidad **los convencionales presentes escucharon propuestas de las autoridades del MPA en torno a algunos articulados habilitados para el debate** y en particular sobre **qué ubicación institucional debería tener el Ministerio Público de la Acusación en la nueva Constitución Provincial**, esbozándose distintas argumentaciones al respecto.

El encuentro se desarrolló **en el recinto de la Cámara de Senadores** con la asistencia -además- de asesores técnicos del MPA y del bloque de la UCR.

**“Escuchamos a todos”**

Al término de la reunión el Pte. de la UCR y convencional electo **Felipe Michlig** resumió que “**fue una reunión muy fructífera** en donde escuchamos argumentos concretos de la posición sostenidas por los funcionarios del MPA en torno a temas de incumbencia de ese organismo judicial”.

“Venimos reuniéndonos y escuchando a todos los sectores interesados en **aportar ideas y propuestas que contribuyan a lograr la constitución más moderna** que esté al entero servicio de todos los santafesinos para los próximos años”, agregando que la próxima semana “continuarán con la ronda de consulta con otros sectores de la sociedad civil”.

Área de Comunicación UPCSF

